# 要小だより

# 第2号

要 小 学 校 発 行 発行責任者 小島 正

平25.4.30

#### 要小のめざす児童

思いやりのある子集中して学ぶ子元気な返事や挨拶のできる子

## 新入生を迎える会の様子から!

4月25日(木)の業間休みから3校時の時間,「1年生を迎える会」が行われました。今年度最初の行事となった「1年生を迎える会」は,6年生が企画と運営をしてくれました。

まず、6年生が1年生の手を引いて入場しました。その後、高野真名美さんの始めの言葉で、会がスタートしました。歓迎の言葉を石橋優菜さんがはっきりした口調で堂々と述べてくれました。その後、要小学校の主な行事を劇で紹介してくれました。取り上げた行事は、入学式、遠足、水泳学習、運動会、卒業式です。6年生全員で考えた劇でとても楽しく、見ている方も思わず笑ってしまう内容でした。その後、要小学校についての〇×クイズ、1年生の紹介、2年生から1年生へのプレゼント、1年生のお礼の言葉がありました。校長の話の時、1年生に感想を聞いてみましたが、とても楽しかったと答えてくれていました。また、今回の迎える会では、今まであまり人前に出ていなかった人が自主的に役割を担ってくれていたのが、とても良かったと思います。6年生の皆さん、ご苦労様でした。













## 縦割り班で校庭のクリーン作戦を実施!

4月26日(金)の午後1時から、縦割り班ごとに校庭のクリーン作戦を行いました。縦割り班の清掃活動は昨年度から行われていますが、校庭のクリーン作戦は今年度からです。今まで児童の除草作業は行っていませんでしたが、児童に活動させることが大切だとの考えから改善を図りました。当日は、短い時間の作業だったのですが、校庭がかなりきれいになりました。やはり人数が多いと、作業が早いことを改めて実感しました。





